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BREVE

Elle explique très clairement pourquoi elle ne se fera pas
vacciner. Et elle a mille fois raison, ce que Big Pharma et
l’assassin Macron veulent nous imposer n’est pas un vaccin
mais une thérapie génique dont on ne sait rien….

Le 8 février dernier, la comédienne âgée de 73 ans partageait
ses  doutes  contre  le  vaccin.  “Je  pense  qu’il  est  urgent
d’attendre devant un produit complètement expérimental, qui
n’a  jamais  été  utilisé  jusqu’à  présent,  qu’on  appelle
faussement  un  vaccin  puisque  ça  fait  plutôt  partie  d’une
thérapie génique, dont on ne sait absolument pas les effets à
long terme. Alors c’est pratique, on vaccine les plus vieux,
comme ça s’il y a des effets, on ne saura pas, ils auront
claqué avant”, indiquait-elle auprès d’Evelyne Thomas sur Non
Stop People.
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Gageons que si Sheila et quelques autres se font vacciner on
en entendra parler Urbi et orbi, tandis qu’aucun journaleux
n’invitera Anny Duperey…
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